

## **Grünstadts Jugend Macht Politik!**

Am Mittwoch, den 24.04.2024 fand die Infoveranstaltung „Grünstadts Jugend Macht Politik!“ statt, zu der die Stadtverwaltung Grünstadt alle Jugendlichen der Stadt im Alter zwischen 14 und 17 Jahren eingeladen hatte.

12 Jugendliche aus Grünstadt bzw. von verschiedenen Grünstadter Schulen waren anwesend. Alle haben nach der Information das Interesse bekundet, sich aktiv an der Gestaltung ihrer Stadt beteiligen und für Jugendpolitik engagieren zu wollen, sowie die Anliegen und Interessen der jungen Generation in die Stadtentwicklung einzubringen.

Die Schüler wurden von Frau Simone Manger von der Firma „particeps informal“ zu Themen und Fragen „Was heißt eigentlich Jugendpolitik, was soll uns Jugendpolitik bringen und wie kann Jugendpolitik in Grünstadt aussehen“ informiert.

Nach einem theoretischen Teil über die gesetzlichen Grundlagen, den möglichen Formen und Alternativen für Jugendbeteiligungen, wurden die Schüler auch über die Rechte, Aufgaben, und Pflichten je nach Art der Jugendvertretung informiert.

Schon während der Snackpause wurden interessante Gespräche mit den Schülern geführt, so dass bei der Abschlussdiskussion, welche Pro und Contra denn für eine Jugendvertretung sprechen, festgestellt wurde, dass es kein Contra gibt. Hier wurden auch schon konkrete Themen angesprochen, die Jugendlichen am Herzen liegen.

Die Kommunikation über die sofort gegründete Whats App Gruppe befindet sich bereits im regen Austausch, so dass für das nächsten Treffen am 20.09.2024, an dem der Name der Vertretung, die Satzung und die ersten Aktionen besprochen werden können. Die anwesenden Schüler haben auch schon Ideen, wie sie über ihr eigenes Netzwerk und über die Schülervertretungen mehr Jugendliche motivieren können, sich in die Jugendvertretung einzubringen.

Es ist wichtig, dass die Jugendlichen eine Plattform haben, um ihre Stimme zu erheben und konkrete Themen anzusprechen, die ihnen wichtig sind und wir hoffen, dass sich noch mehr Jugendliche finden, die positive Veränderungen in unserer Stadt bewirken möchten.